

「中学校へ行こう」を実施しました



11月22日、那須中央中学校で「中学校へ行こう」を実施しました。地域の皆さんにご協力いただき、18講座が開設され、さまざまなジャンルの講座の中から希望する講座を選択し、いきいきと活動しました。

人権教室を行いました



12月5日、高久小学校で人権教室を行いました。人権擁護委員の米山委員と益子委員を講師に招き、人権の大切さや、人を大切にする心と行動を学びました。また、同校は人権教育推進校に指定されており、さまざまな活動を行っています。

NAiSUタイムで防災について学びました



12月17日、黒田原小学校で特別授業のNAiSUタイムが行われました。6年生の授業では防災について学び、防災クイズや災害時に使える新聞紙を使ったスリッパを作り、防災マップで災害が起きた際の避難場所を確認しました。

水曜講座を実施しました

12月3日、那須中学校で水曜講座を実施しました。この水曜講座は年3回行われ、生徒が主体的に取り組んでいます。講師には地域の学校運営協議会の皆さんを招き、生徒の興味関心に沿ったさまざまな講座が行われています。



サンタクロースがやってきました！

12月11日、田代友愛小学校にフィンランドのロヴァニエミ市公認のサンタクロースがやってきました。児童は英語での質問や写真撮影など、本場のサンタクロースとの交流を楽しみました。

また、サンタクロースからロヴァニエミ市の親書、伝統工芸品などプレゼントが贈られました。



那須高校出前授業が行われました

12月9日、那須中学校の2年生を対象に、那須高校の先生と生徒が出前授業が行いました。5時間目に那須高校の先生が模擬授業を、6時間目には那須高校の生徒会の皆さんのが那須高校の特色をプレゼンテーションしました。

